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(I lavori iniziano alle ore 14.28 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 1284 presentata da Frediani, inerente a 

“Truffa ai danni della Regione da parte della Società Dedalo Srl, quali 

aggiornamenti?” 

 

 

PRESIDENTE 

 

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1284. 

La parola alla Consigliera Frediani, per l'illustrazione. 

 

 

FREDIANI Francesca 

 

Grazie, Presidente. Buongiorno, Assessore. 

In realtà non avevo in mente di presentare un’interrogazione su questo tema, perché ne 

avevo già presentata una nel luglio dell’anno scorso; però, nella scorsa seduta di martedì, un 

collega ha presentato un’interrogazione rispetto alla possibile apertura degli impianti del Frais, 

sia relativamente alle seggiovie che alle piste che, purtroppo, quest’anno sono rimaste chiuse 

per mancanza di neve. Il Frais non è una località che si trova a un’altitudine particolarmente 

elevata; infatti le carenti nevicate hanno già messo in difficoltà le grandi stazioni e quindi, a 

maggior ragione, una stazione piccola come quella del Frais ha subìto delle conseguenze pesanti. 

Sono un po’ di anni che questa stazione sciistica ha dei problemi; in particolare, nella 

precedente interrogazione di luglio, abbiamo fatto presente all’Assessore Ricca che la società 

Dedalo era stata accusata di truffa aggravata ai danni della Regione, in quanto avrebbe ottenuto 

oltre 140 mila euro di fondi regionali legati ai fondi della legge n. 2, presentando fatture per 

operazioni inesistenti e lavori mai eseguiti. 

In quell’occasione, durante l’interrogazione, abbiamo chiesto all’Assessore che cosa 

intendesse fare rispetto a questa società probabilmente che aveva truffato la Regione; la risposta 

era stata che “A fronte della chiusura delle indagini del sequestro del contributo…” - l’Assessore 

aveva detto che non risultava agli Uffici competenti, se non attraverso notizie apparse sugli 

organi d’informazione -  “…il Settore sport e tempo libero in data 23 dicembre 2020 aveva 

interpellato il Settore Avvocatura chiedendo di valutare l’opportunità di costituzione della 

Regione Piemonte quale parte civile”.nPoi, con la stessa comunicazione era stata richiesta 

assistenza per attivare le procedure volte al recupero del contributo oggetto d’indagine, nonché 

per l’attività da intraprendere nel prosieguo dell’iter procedimentale. 

Noi non abbiamo informazioni certe, però abbiamo saputo attraverso - diciamo così - vie 

informali che, in realtà, la società Dedalo in questi anni ha continuato a percepire i fondi per 

l’innevamento e, in risposta all’interrogazione della scorsa seduta, l’Assessore Ricca ha 

addirittura proposto un tavolo per valutare la riapertura degli impianti con l’Amministrazione 

comunale di Chiomonte e i privati coinvolti. 

Poiché immaginiamo che tra i privati coinvolti ci sia anche la società Dedalo, vorremmo 

capire intanto se l’Assessorato abbia qualche aggiornamento in merito a questa vicenda e, poi, 

se effettivamente intenda sedersi al tavolo con un privato che ha truffato l’Ente. 
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PRESIDENTE 

 

Grazie. 

La parola all’Assessore Marnati, per la risposta. 

 

 

MARNATI Matteo, Assessore regionale 

 

Grazie, Presidente. 

La risposta è molto veloce. In risposta all’interrogazione 1284, con la quale si chiede “se la 

Giunta, alla luce della vicenda già oggetto di interrogazione discussa in data 6 luglio 2021 e di 

eventuali sviluppi recenti della stessa, ritenga opportuno convocare un tavolo con i gestori 

indagati per truffa ai danni da Regione Piemonte”, si comunica quanto segue: l’Assessorato allo 

Sport si è già impegnato a convocare un tavolo tra l’Amministrazione comunale e i proprietari 

di impianti privati, atto a trovare soluzioni utili, in data 13 aprile 2023. 

 

  

(Commenti della Consigliera Frediani) 

 

 

PRESIDENTE 

 

Dica, collega. Non ha diritto di replica… 

 

 

FREDIANI Francesca 

 

So che non ho diritto di replica, ma questa non è una risposta. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Allora, no. Se era per una replica, non ne ha diritto. 

 

 

FREDIANI Francesca 

 

Lo dico all’Assessore Marnati, ma l’Assessore Ricca non ha risposto alla domanda… 

 

 

PRESIDENTE 

 

Consigliera Frediani, non ha diritto di replica. 

 

 

(Commenti della Consigliera Frediani) 
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***** 

 

OMISSIS 

 

(Alle ore 14.59 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

(La seduta inizia alle ore 15.31) 

 

 


